

"Gutes Klima macht glücklich" - Das VGK bei der 1. Bottroper Klimakonferenz

Das Ziel des Projekts zum Thema Klima und Umweltschutz ist die Bottroper Klimakonferenz, die am Montag, den 19. Juni am Heinrich-Heine-Gymnasium stattfindet.

Bis dahin beschäftigt sich die aus 20 Schülerinnen und Schülern bestehende Gruppe, unter Leitung von Herrn Weiß, damit, wie wir als VGK dafür sorgen können, dass es einfachere bzw. auch für Schülerinnen und Schüler zugängliche Möglichkeiten gibt, unsere Umwelt zu schützen. Außerdem sollen die Schülerinnen und Schüler durch die genauere Beschäftigung mit dem Thema Umweltschutz dafür sensibilisiert werden und natürlich am Ende bei der Klimakonferenz die Schule repräsentieren.

Josephine Bergedick, Eph



